

DAMPAK KEGIATAN PALANG MERAH REMAJA TERHADAP PENERAPAN NILAI-NILAI PANCASILA DI SMA N 8 PADANG

**Retno Seseli¹⁾, Yusrizal¹⁾, Muslim¹⁾
Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan
Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
Universitas Bung Hatta**

E-mail: retnoseseli02@gmail.com

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Dampak Kegiatan Palang Merah Remaja Terhadap Penerapan Nilai-nilai Pancasila di SMA N 8 Padang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Instrumen yang digunakan adalah lembaran angket dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah Fasilitator, Pelatih PMR, dan siswa yang mengikuti kegiatan Palang Merah Remaja. Populasi dalam penelitian ini seluruh anggota PMR yang mengikuti kegiatan Palang Merah Remaja di SMA N 8 Padang yang berjumlah 51 orang. Sampel dalam penelitian ini yang menjadi sampel adalah seluruh anggota aktif yang mengikuti kegiatan Palang Merah Remaja di SMA N 8 Padang yang berjumlah 30 orang anggota aktif. Berdasarkan hasil penelitian dari 30 responden yang sudah diteliti pada dasarnya kelima nilai-nilai yang ada pada pancasila sudah ditanamkan dengan baik melalui kegiatan PMR dalam kehidupan sehari-hari seperti Bangsa Indonesia Percaya dan taqwa terhadap Tuhan Yang Maha Esa, Mengembangkan sikap hormat menghormati dan bekerjasama antara pemeluk agama dengan penganut kepercayaan yang berbeda-beda terhadap Tuhan Yang Maha Esa, Mengakui dan memperlakukan manusia sesuai dengan harkat dan martabatnya sebagai makhluk Tuhan Yang Maha Esa, Mengembangkan sikap tidak semena-mena terhadap orang lain, Memajukan pergaulan demi persatuan dan kesatuan bangsa, Memelihara ketertiban dunia yang berdasarkan kemerdekaan, perdamaian abadi, dan keadilan sosial, Mengutamakan musyawarah dalam mengambil keputusan untuk kepentingan bersama, Menghormati dan menjunjung tinggi setiap keputusan yang dicapai sebagai hasil musyawarah, Mengembangkan perbuatan yang luhur, yang mencerminkan sikap dan suasana kekeluargaan dan kegotongroyongan dan Suka bekerja keras.

Kata kunci : *Palang Merah Remaja, Nilai-nilai Pancasila*